
QUESTIONS AU CONSEIL MUNICIPAL 
ASSEMBLÉE DU 13 AVRIL 2021 

 
 1  Question acheminée par l'entremise de l'Association des Saint-Marcois 

au nom de M. Michel Leduc de la rue de l'Anse : 
 

 1.1  « J'aimerais savoir si vous avez des nouvelles informations 
concernant les égouts pour le secteur de l'Anse. » 
Nous sommes toujours dans l’attente d’une subvention possible au 
MAMH afin de pouvoir réaliser ces travaux.  Présentement nous 
sommes en pourparlers avec le bureau de monsieur Simon Jolin-
Barrette afin d’obtenir le maximum de subvention afin de réduire le 
coût pour les résidents. 

 
 2  Questions personnelles de Michel Pichet : 

 
 2.1  Dans la liste des comptes au 31 mars, 

 
 2.1.1  Lignes 8 et 13 : où est la salle des Érables? Et quelle est la 

nature des réparations au plancher et au mur? 
La salle des Érables est l’ancien local de la bibliothèque. 
 
Le remplacement complet du plancher, celui-ci était taché de rouille 
à l’emplacement de l’ensemble des étagères, ce montant n’est que 
pour le matériel seulement, il y aura une deuxième facture pour 
l’installation de celui-ci.  Les réparations des murs sont pour l’ajout 
d’une fenêtre dans le local du fond, ainsi que la réparation des deux 
murs à la suite du retrait du comptoir de prêt. 
 
 2.1.2  Ligne 17 : Quelle est la nature de cette dépense, au juste? 
Le remplacement de 55 luminaires à néon par des luminaires DEL 
dans l’ensemble du sous-sol au complexe municipal.  (Salle des 
Érables - Salle des Tournesols - local des fermières - passages). 
 

 
 



 
 2.1.3  Ligne 30 : Comment est ventilé ce montant (649,59$)? Y a-t-

il une redevance mensuelle fixe (combien?) et des frais 
d'interventions ponctuelles? 

Le montant de 649.59$ est un montant fixe mensuel.  
 

 2.2  Où en est rendu le projet d'ascenseur (initiative MADA) pour 
favoriser l'accès des personnes à mobilité réduite aux installations 
municipales? 
Nous avons reçu une réponse positive pour notre demande de 
subvention de 100,000$ pour l’ajout de l’élévateur, dans le cadre du 
programme PRIMADA.  Nous sommes en attente des offres de 
services pour les professionnels.  Nous prévoyons procéder aux 
travaux en septembre après la tenue du camp de jour. 
 

 
P.S. J'aimerais recevoir des réponses écrites à mes questions car il est parfois 
difficile de comprendre ce qui se dit à la table du conseil. 
 
Merci. 
 
Michel Pichet 


